

Bericht Unterhaltungsabend 25. November 2023



Pünktlich eröffnete das Trio Klaus Schlatter, vor gut 150 Gästen, den diesjährigen Abend mit zwei schönen Melodien. Darauf sang uns der Jodlerklub Heimat, Alchenstorf, dirigiert von Beatrice Lenherr ein Lied und einen Jutz



Dann begrüßte Präsidiumsmitglied, Bernhard Huser das Publikum und Aktiven und informierte über den Verlauf des Abends.

Jetzt war wieder der Jodlerklub an der Reihe mit einem «Hühnerhaut»-Jutz und dem Lied «Herbstmelodie», gefolgt von einem Intermezzo des Trio Klaus Schlatter, einmal rassig und einmal Walzer und zwei Jodlerklub-Zugaben, «Es treycheled Heizue» und «Die alti Heimat».

Den verdienten grossen Applaus durften die beiden aktiven Gruppen entgegennehmen und als kleinen Gruss von Zürich, erhielten alle von Bernhard ein Päckli Züritirggel.

In der grossen Pause wurden die Lose für die Verlosung verkauft und alle die wollten konnten sich vor dem Theater nochmals mit Speis und Trank stärken.

Wir waren sehr gut im Zeitplan und gemäss diesem startete die Theatergruppe des Berner-Verein Chur und Umgebung pünktlich mit dem 1. Akt des Lustspiels «Familie Zuewachs». Die acht Schauspieler legten sich so richtig ins Zeug, was zu vielen Lachern führte und unterhielten uns damit bestens. Nach dem 3. Akt und dem Happy End brandete der Applaus auf. Vielen Dank für den tollen Auftritt.





Nun wurde es Zeit für die Verlosung, denn die 30 Körbe wollten an die Gewinner übergeben werden.

René Wyttenbach hat mit seinem Team wieder einen vielfältigen Gabentisch zusammengestellt, dessen schwere Fracht er auch gleich selber mit seinem Anhänger vor Ort brachte.

Wie immer, gibt es solche, die mit vielen gekauften Loses nichts gewinnen und ander mit wenigen einen tollen Korb.

Aber das Glück können wir nicht steuern und so gratulieren wir allen Gewinnern und hoffen, dass es das nächste Mal die trifft, die diesmal kein Glück hatten.

Wie immer, begann danach der grosse Aufbruch. Alle die schon weg waren, haben den folgenden Auftritt des Jodlerklubs verpasst. Er verabschiedete sich mit zwei wunderschönen Liedern.



Für die wenig Verbliebenen spielte das Trio Schlatter zum Tanz auf. Es waren aber nur noch Vereinzelte, die diese Gelegenheit nutzten.

Allen die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben, danke ich im Namen des Vorstandes ganz herzlich.

Walter Bärtschi